

GfM-Trend

Heiko Thielmann verstärkt A-Plus

Donnerstag, 05.07.2012

Seit 1. Juli hat Heiko Thielmann, zuhause in 35767 Breitscheid, die Betreuung der GfM-Trend-Handelspartner im Küchenbereich übernommen. Laut einer Pressemitteilung von GfM-Trend gehören dazu insbesondere die Partner der A-Plus-Küchenprofi GmbH, der Küchen-Spezialverband des GfM-Trend-Möbeleinkaufsverbundes.

Thielmann ist seit 20 Jahren in der Küchenbranche tätig: Zunächst als Küchenfachberater im Küchenfachgeschäft, dann bei Damixa Armaturen von 1997 bis 1999, zuletzt ab 1999 Gebietsmanager der Schmidt Küchen GmbH & Co KG. Durch die bisher erfüllten Aufgaben hat er sich ein großes Erfahrungsspektrum erworben. Die Zuständigkeit von Thielmann umfasst neben der Betreuung aller GfM-Trend- und A-Plus-Küchenprofis auch die Akquisition neuer Partner.

[zum Seitenanfang](#)